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über die Sitzung  
 

des Ortsbeirates Mainz-Weisenau 
 

am 27.01.2016 
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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Kehrein, Ralf     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Bürmann, Peter     
Claus, Michael     
Ehrlich, Christel     
Elsässer, Helmut     
Hoffmann, Tobias     
Hörter, Werner     
Plum, Martin   (Urkundsperson) 
Quis, Alexander   (Urkundsperson) 
Viering, Christian     
Wilhelm, Klaus     
Wöhrlin, Annette     
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     
 
Entschuldigt fehlen 
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Henningson, Kristina     
Kunkel, Marianne     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Gill-Gers, Alexandra     
Köbler, MdL, Daniel     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
 
Anträge 
 
1. Bebauungsplan Moritzstraße (SPD) 
 
2. Kreuzungsbereich Heiligkreuzweg/Göttelmannstr. (SPD) 
 
 
Anfragen 
 
3. Friedrich-Ebert-Str. (SPD) 
 
4. Wormser Str. (SPD) 
 
5. Erschließung Heilig-Kreuz-Areal (CDU) 
 
6. Sachstandsberichte 
 6.1. Sachstandsbericht zu Antrag 2011/2015, SPD, Ortsbeirat Mainz-Weisenau 
 6.2. Sachstandsbericht zu Antrag 1645/2015 CDU, Ortsbeirat Mainz-Weisenau 
 6.3. Sachstandsbericht zu Antrag 1649/2015, SPD, Ortsbeirat Mainz-Weisenau 
 6.4. Antwort zu Anfrage 1652/2015, Grüne 
 6.5. Sachstandsbericht zu Antrag 2009/2015 CDU Ortsbeiratsfraktion Mainz-

Weisenau; 
 6.6. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1651/2015 (SPD), Ortsbeirat Mainz-

Weisenau 
 6.7. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1647/2015 (CDU), Ortsbeirat Mainz-

Weisenau 
 
7. Erweiterung der Grundschule Schillerschule in Mainz-Weisenau 
 
8. Auszeichnung Weisenauer Wappenteller 
 
9. Einwohnerfragestunde 
 9.1. Schillerschule 
 
10. Mitteilungen und Verschiedenes 
 10.1. Dreck-weg-Tag 
 10.2. Zukunftswerkstatt 
 
11. Fragen aus der Mitte des Ortsbeirates 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
15. Bau-/Verkehrsangelegenheit 
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12. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
13. Anfrage (CDU) 
 
14. Mitteilungen und Verschiedenes 
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Der Vorsitzende eröffnet um 18.30 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Hinsichtlich der Tagesordnung beschließt man mit der erforderlichen Mehrheit die Aufnahme 
der TOP 6.4 – 6.7 und 15. 
  
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
 
 
 
 
 
 
 
öffentlich 
 
Anträge                                                     
 
 
Punkt 1 Bebauungsplan Moritzstraße (SPD) 

Vorlage: 0120/2016 
 
Herr Quis konkretisiert in seiner Begründung, dass es nicht um eine Verhinderungsplanung 
gehe und man auch bezahlbaren Wohnraum fordere und einer Nachverdichtung, dort wo sie 
sinnvoll ist, nicht im Wege stehe. 
 
Der Vorsitzende verweist auf die Planungen am Großberg. 
 
Der Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlassung überwie-
sen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Kreuzungsbereich Heiligkreuzweg/Göttelmannstr. (SPD) 

Vorlage: 0122/2016 
 
Der von Herrn Bürmann begründete Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um 
weitere Veranlassung überwiesen. 
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anfragen                                                     
 
 
Punkt 3 Friedrich-Ebert-Str. (SPD) 

hier: Zebratreifen für Bauarbeiten 
Vorlage: 0123/2016 

 
Die anfragende Partei bittet um schnellstmögliche Vorlage der Antwort.  
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Punkt 4 Wormser Str. (SPD) 

hier: Beampelter Überweg 
Vorlage: 0125/2016 

 
Die anfragende Partei bittet um schnellstmögliche Vorlage der Antwort.  
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5 Erschließung Heilig-Kreuz-Areal (CDU) 

Vorlage: 0126/2016 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates VI vom 27.01.16, AZ 61 26 WEI B 104.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Sachstandsberichte 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6.1 Sachstandsbericht zu Antrag 2011/2015, SPD, Ortsbeirat Mainz-Weisenau 

hier: Hundeverbotsschilder 
Vorlage: 2126/2015 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 14.12.15, AZ 67 67 00 66 
Wei. 
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6.2 Sachstandsbericht zu Antrag 1645/2015 CDU, Ortsbeirat Mainz-Weisenau 

hier: Schillerschule 
Vorlage: 2135/2015 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates IV vom 16.12.15, AZ 40.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6.3 Sachstandsbericht zu Antrag 1649/2015, SPD, Ortsbeirat Mainz-Weisenau 

hier: Rückschnitt Grünbewuchs am Weisenauer Schiffermast 
Vorlage: 0019/2016 
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Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 11.01.16, AZ 67 67 00 66 
WEI.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6.4 Antwort zu Anfrage 1652/2015, Grüne 

hier: Zukunftswerkstatt 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates III vom 09.11.15.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6.5 Sachstandsbericht zu Antrag 2009/2015 CDU Ortsbeiratsfraktion Mainz-

Weisenau; 
hier: Zugang Parkdeck Tanzplatz 
Vorlage: 0172/2016 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 25.01.16.  
 
Frau Wöhrlin kritisiert, dass die Verwaltung offenbar die Intention des Antrages nicht verstan-
den habe und schlägt einen Ortstermin mit der Verwaltung und der Verkehrskommission vor. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6.6 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1651/2015 (SPD), Ortsbeirat Mainz-

Weisenau 
hier: Beleuchtung "Höhenweg" 
Vorlage: 0229/2016 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates VI vom 27.01.16, AZ 60 22 66 13 
WEI.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6.7 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1647/2015 (CDU), Ortsbeirat Mainz-

Weisenau 
hier: Heiligkreuz-Areal 
Vorlage: 0050/2016 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates VI vom 27.01.16 (der SB ist der Nie-
derschrift als Anlage 1 beigefügt).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Erweiterung der Grundschule Schillerschule in Mainz-Weisenau 

Vorlage: 2116/2015 
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Der Ortsbeirat nimmt die Vorlage zur Kenntnis.  
 
Frau Wöhrlin bittet die Verwaltung um Mitteilung darüber, wie viele der Martinus-Schüler im 
Moment aus Weisenau stammen und wie viele Flüchtlingskinder aktuell Weisenauer Grund-
schulen besuchen. Sie befürchtet, dass der Neubau nicht ausreichen könnte und sieht eine 
Dependence-Lösung als problematisch für die Lehrer. Darüberhinaus sollte im Heilig-Kreuz-
Areal ein Standort als Reserve vorgehalten werden. 
 
Herr Plum erachtet die Anzahl der 50 Martinus-Schüler als zu hoch gegriffen. 
 
Der Ortsbeirat bezeichnet mindestens eine Dreizügigkeit als absolut notwendig. 
 
Im Rahmen des Anhörverfahrens stimmt der Ortsbeirat der Vorlage mit 10:0:2 Stimmen zu. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Auszeichnung Weisenauer Wappenteller 
 
Der Vorsitzende zeichnet Frau Ehrlich mit dem Weisenauer Wappenteller aus und dankt ihr für 
ihr langjähriges Engagement im Vereinsleben. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9 Einwohnerfragestunde 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9.1 Schillerschule 
 
Herr Mössmer bittet die Schulverwaltung um Information darüber, ob es einen sukzessiven 
Zeitplan für die Erweiterung gäbe und auch einen worst-case-Plan, sollte kurzfristig weiterer 
nutzbarer Schulraum benötigt werden.  
 
Der Vorsitzende ergänzt, dass die Verwaltung ein Konzept für das kommende Schuljahr vorle-
gen möge, wie Kapazitäten geschaffen werden können. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.1 Dreck-weg-Tag 
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Der Vorsitzende informiert darüber, dass der Dreck-weg-Tag am 09.04.2016 und die Junior-
Dreck-weg-Tage vom 04.-08.04.2016 stattfinden werden.  
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.2 Zukunftswerkstatt 
 
Der Vorsitzende erinnert an die Auftaktveranstaltung am 17.03.16 im Kulturheim.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 11 Fragen aus der Mitte des Ortsbeirates 
 
Die Verwaltung wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten bzw. Anregungen umzusetzen: 
 

1. Ist es möglich, den Hundesteuerbescheiden eine Anleitung für Hundehalter mitzuschi-
cken, insbesondere im Hinblick auf die „Hinterlassenschaften“ der Hunde? 

2. Im Bereich des Altkleidercontainers am Sportplatz wird illegal Müll entsorgt. Man bittet 
um Entfernung. 

3. In der Göttelmannstr. fallen Hinweisschilder auf eine Zahnarztpraxis auf. Sind diese ge-
nehmigt und wenn nein, können diese entfernt werden? 

4. Der Bereich Göttelmannstr./Bettelpfad wird permanent illegal zugeparkt, sodass auch 
Kundenparkplätze nicht angefahren werden können. Man bittet um verstärkte Überwa-
chung. 

5. Es ist zu beobachten, dass die Hecken im Bereich Wormser Str./Jakob-Sieben-Str. 
(stadteinwärts) niedergetrampelt sind. Gibt es hier eine illegale Querung der Bahnglei-
se? 

6. Es soll ein Schild „Fußgänger/Radfahrer-Weg“ im Bereich Bettelpfad/Friedhof aufge-
stellt werden, um das illegale Befahren mit PKW und Kleinlastern zu verhindern. 

7. Reichen die 3 Mio. € zur Sanierung des Kulturheimes aus? Ist die Durchführung der ak-
tuellen Kampagne und auch die 2017 trotz Sanierung sichergestellt? 

 
Ende der Sitzung: 20:15 Uhr 
 
 
 
gez. Kehrein                                                                gez. Bermeitinger 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
 
 
gez. Plum                                                                     gez. Quis 
........................................................... ............................................................ 
Urkundsperson Urkundsperson 
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